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IBM International Passport Advantage Agreement 
Attachment for Government Option 
The terms of this Attachment for Government Option (“Attachment”) modify or are in addition to those of 
the IBM International Passport Advantage Agreement (“the Agreement”). 

Client accepts the terms of this Attachment without modification by indicating Client is enrolling under the 
Government Option when Client submits an IBM International Passport Advantage Enrollment Form to 
IBM or Client’s reseller, as applicable. 

Capitalized terms used but not defined in this Attachment have the meaning given to them in the 
Agreement. 

To participate in the Government Option under the Agreement, Client must be: 

i. a Department, Ministry, Agency, Board of Commission of the Federal Government; or 

ii. a Provincial Government; or 

iii. a Municipality. 

Under Attachment, Client receives special pricing due to Client’s status as a government entity and 
therefore other pricing and discounting mechanisms and procedures do not apply. 

Section 1.11 - Relationship SVP Level of the Agreement does not apply under this Attachment.
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Contrat Passport Advantage International  IBM 

Document annexe relatif à l'option Secteur public 

Les modalités du présent Document annexe relatif à l'option Secteur public (le «document 

annexe») modifient celles du Contrat Passport Advantage international IBM (le «contrat») ou 

s'ajoutent à celles-ci. 

Le client accepte les modalités du présent document annexe sans modification par son inscription 

à l'option Secteur public, en soumettant un formulaire d'inscription Passport Advantage 

international IBM à IBM ou à l'intermédiaire du client, selon le cas. 

Les termes utilisés mais non définis dans le présent document annexe ont la signification qui leur 

est donnée dans le contrat. 

 
Pour participer à l’option Secteur public aux termes du contrat, le client doit faire partie de l’un des 
groupes suivants: 
 
i. service, ministère, organisme, régie ou commission du gouvernement fédéral; ou 
ii. gouvernement provincial; ou 

iii. municipalité. 

 

Aux termes du présent document annexe, le client bénéficie d'une tarification spéciale en raison 

de son statut d'entité gouvernementale. Par conséquent, les autres mécanismes et procédures de 

tarification et de remise ne s'appliquent pas. 

Article 1.11 – Le niveau du prix de volume suggéré relationnel (PVSR) du contrat ne s'applique 

pas aux termes du présent document annexe. 

 

 


